

会員数 61名 出席者45名・欠席者14名・免除会員4名
欠席者 麻田・和泉享・小山・松山・中野昌・曾川・後藤・福田・岸上
大西信・山田一会員

前々回出席率 86.4% (8/22)

MARUGAME ROTARY CLUB WEEKLY

会 長 齋賀 護
幹 事 中川 清
会報委員長 和泉 清憲

お知らせ

- 9月のプログラム
5 (No.1)-会員卓話
12 (No.2)-クラブフォーラム
19 (No.3)-ガバナー補佐公式訪問
26 (No.4)-夜間例会

- 他RC例会変更
丸亀東 9/10 夜間例会
善通寺 9/11→9/10 夜間例会
坂出東 9/17 坂出RCと合同

- ニコニコBOX;なし
よいことがありました
秋山憲夫君
山内孝茂さんの話を聞いて
齋賀君
ニアピン頂きました
菅君
ゴルフコンペ優勝して
富田君

<ニコニコ会計累積/¥83,000>

- がんばるBOX;なし
出席できなくて
秋山恒君
ゴルフコンペでニアピン賞とりました
川原君 稲田君
先週の卓話を終えて
林君
2ヶ月を終えて
中川君
商工会女性会の全国大会に
行って来ました
福田君
クラブフォーラムを終えて
山内孝茂君
来週より修学旅行です
高岡君

<がんばる会計累積/¥109,500>

Tel,0877-23-8300 Fax,0877-23-8321

■会長挨拶

今日はIcan(核兵器廃絶国際キャンペーン)についてお話します。
Icanは2007年核戦争防止国際医師会(IPPNW)を母体にオーストラリアで発足した。2011年にジュネーブに国際事務所を設置して以来、核兵器の非人道性を非難しています。2017年現在、101カ国から468団体が加入しており、2017年12月、スウェーデンでノーベル平和賞を授与されました。2017年7月に広島・長崎の被爆者や運動により、国連で「核兵器禁止条約」が成立しましたが、日本政府は国としての立場をとっていません。世界で唯一の被爆国が条約に批准していないとは理解したいことです。

■幹事報告

- ①米山梅吉記念館創立50周年記念特別寄付のお願い
法人寄付一口10,000円、個人寄付一口3,000円

■例会事業;クラブフォーラム;ロータリー情報委員会山内孝茂委員長

ロータリー情報委員長の山内でございます。
ロータリー情報委員会の主な活動については、ロータリー情報ハンドブックに示されておりますので確認して頂けたらと思います。
皆さんといつも一緒に唱和してもらっています4つのテストですが、この提唱者はハーバートJ.テラー氏で、倒産寸前の会社を4つのテストを使って再建したという人です。生活や仕事の場面で覚えておくべき4つの問い、これがロータリアンにとって道徳的仕様であるといっています。



ロータリーの目的は大きく分けて4つあります。一つめは、知り合いを広めることによって奉仕の機会とする。二つめは、職業上の高い倫理基準を持ち、役立つ仕事は全て価値あるものと認識し、社会に奉仕する機会として、ロータリアン各自の職業を高潔なものにする。三つめは、ロータリアン一人一人が個人として、また、事業及び社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。四つ目は、奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解・親善・平和を推進することです。来年2020年は、日本にロータリーが誕生してちょうど100周年の年にあたります。ロータリーは3年に1回ロータリーの発祥の地シカゴで規定審議会が開催されます。このシカゴに全地区538地区から集まった代表議員が一堂に会しまして、提出された立法案を審議していきます。

2019.9.12

Vol.57

No10

(2768)

ロータリーの根幹を決めるものがロータリー規定審議会になります。2019年規定審議会クラブと地区に関連する重要な変更点は大きく2点であると思います。一点目は出席のメイクアップがロータリー年度内に行なうことができ、2点目は職業分類の制限が廃止され、特定の職業分類の会員の適切な数をクラブ自ら決定でき、公職にある人も、職業分類を使ってクラブに入会できることです。

最後に私の趣味の話をさせていただきます。私は薪ストーブにこだわりがあり、会社・自宅にそれぞれ1台持っています。20数年前、最初の薪ストーブは広葉樹しか焚けませんでした。改良が加えられ、数年前から広葉樹・針葉樹ともに焚ける薪ストーブが出ました。薪を集めるのも楽しみです、1年の半分ぐらいは薪ストーブを焚いています。火のある暮らしは素晴らしく、心を和ませてくれます。空気を汚さない、料理を楽しみながら、光熱費ゼロです。燃えたカスは肥料になります。まさに一石三鳥ぐらいになります。